
VERBALE  SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO  DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

IN DATA  14/6/2012 

 

L'anno duemiladodici, addì quattordici giugno, alle ore diciotto e trenta, si 

è tenuta nei locali sociali la riunione del Consiglio Direttivo.  

Sono presenti i seguenti membri del C.D.: 

Ascione, Baroni, Bennati, Casella, Dodino, Ferrari, Molinari, Parodi, Pia 

Germana. Rauso, Scussel, Sprio. 

Il Vicepresidente Piero Molinari, nell’attesa che arrivi il Presidente Godani 

dichiara aperta l’assemblea con il seguente OdG: 

1) Lettera condoglianze al socio Ciarlo per il lutto del papà; 

2) Ammissione nuovi soci; 

3) Iscrizione Albo Associazione di promozione sociale; 

4) Soggiorno montano; 

5) Attività 2012: Cinema, Torneo dei Rioni, Torneo Albicocche, Progetto 

“Madonnette”, Torneo di volley, gite in porto con lega navale; 

6) Apertura fido in banca; 

7) Gadgets; 

8) Inventario; 

9) Lettere Spotornese e Quiliano: esame situazione determinatasi a 

seguito iniziativa di alcuni genitori con Beruto, Lecce e altri tecnici; 

episodio verificatosi negli spogliatoi Domenica 10/6 u.s./ 

provvedimenti conseguenti. 

Nel frattempo arriva il Presidente GODANI, che esamina in rapida 

successione tutti i punti all’odg. 

Dopo una lunga discussione, che ha visto partecipi tutti i  presenti,  il C.D 

approva all’unanimità quanto segue: 

1) partecipare al dolore del socio e amico Ciarlo, testimoniando la 

propria vicinanza e il proprio affetto nei suoi confronti attraverso una 

lettera che verrà stilata dal Presidente e dal Consigliere Rauso; 

2) ammettere quali nuovi Soci i Sigg.: Monica GIOVANNINI, Mario 

OSTINELLI, Elena RATTO; 

3) inoltrare richiesta di iscrizione all’Albo Regionale delle associazioni 

di promozione sociale; 

4) approvare il programma delle attività realizzabili durante i due 

soggiorni montani, previsti per gli ultimi due week end di Giugno;  

5) prendere atto dell’aggiornamento del programma 2012 come segue:                                                                                                                             

Cinema: domani il Presidente Godani incontrerà l’ Assessore allo 

sviluppo economico, commercio e turismo del Comune di Savona, 

Sig. Paolo Apicella; nel corso di tale incontro verrà ulteriormente 



definito il progetto che, stante alle attuali condizioni, dovrà essere 

programmato per l’anno 2013; ciò per non sovrapporsi ad una 

iniziativa analoga, già programmata per questa estate dalla stessa 

Amministrazione Comunale; l’Assessore Comunale al Decentramento, 

che aveva già espresso la disponibilità ad offrire un sostegno alla 

iniziativa in questione, ha verbalmente promesso comunque un 

contributo di 600 euro a sostegno delle altre attività in programma per 

l’anno 2012; Torneo dei Rioni: analogamente a quanto previsto al 

punto precedente l’Assessore allo Sport, Sig. Luca Martino, in 

considerazione del fatto che è imminente la realizzazione del Torneo 

delle Albicocche presso il Comune di Quiliano e del fatto che per 

l’iniziativa in oggetto è richiesta un impianto organizzativo di una 

certa complessità (autorizzazioni per la sicurezza, ecc….), ribadisce la 

propria condivisione rispetto al progetto e offre il proprio sostegno, 

affinchè la stessa possa realizzarsi nel corso del prossimo anno; sarà 

costituito un comitato  organizzatore a momento debito;                                                                                               

Progetto “Madonnette”:  il Presidente Godani riferisce di aver 

discusso col Sig. Pino Testa, che dovrebbe a breve diventare il 

prossimo Presidente dei Lions Club Torretta; questi ha espresso 

apprezzamento e disponibilità a sostenere tale  progetto, meglio 

descritto nei verbali precedenti ai quali si rimanda;                                                                                                             

Torneo di volley “Burgu Furnaxi”: l’ormai tradizionale incontro di 

volley che tutti gli anni si svolge presso i “Giardini Serenella”, 

antistanti l’SMS “Fornaci”, quest’anno si terrà il 28 agosto; la nostra 

squadra si confronterà con quella dell’ADSO (Associazione Down 

Savonese Onlus) e forse con quella del Faggio, la Cooperativa Sociale 

che ha preso in gestione il ristorante dell’SMS Fornaci; il Segretario 

Sprio ricorda l’importanza che assume da un lato il fatto di mischiare 

ogniqualvolta è possibile le diverse compagini dell’associazione e 

dall’altra di non organizzare confronti chiusi al variegato mondo della 

disabilità (psichica, intellettiva, down…); interviene quindi il 

Consigliere Dodino che, in qualità di genitore di un nostro piccolo 

calciatore  propone il coinvolgimento dei soci e dei genitori durante il 

prossimo torneo e i presenti approvano all’unanimità;                                                                                                               

Gite in porto con Lega Navale:  il programma rimane confermato nei 

termini già stabiliti in precedenza e si dovrebbe attuare fra la fine di 

agosto e i primi di Settembre; 

6)  richiedere alla nostra Banca Cassa di Risparmio di Savona l’apertura 

di un Fido di e 5.000 dal 1° luglio a fine anno 2012, poiché 



l’associazione dovrà anticipare la somma di 5.000 euro, che verrà 

corrisposta dalla Fondazione “De Mari” a titolo di contributo, per le 

spese sostenute dalle famiglie dei nostri soci che parteciperanno ai 

Soggiorni Montani di cui al punto 4) del presente OdG; 

7)  Approvare la proposta del socio Alberto Contini di scegliere un 

simbolo che rappresenti la nostra associazione e che possa essere 

distribuito sotto forma di gadget; si approva come simbolo lo 

“squaletto” già logo del Gruppo Sportivo “Fornaci”; si dà mandato al 

nostro web master e Responsabile della Comunicazione/Pubblicità, 

sig. Carlo Baroni, di richiedere dei preventivi; 

8) Prendere atto che il Consigliere Rauso chiede collaborazione da parte 

di qualche Dirigente, affinchè possa essere preparata e assicurata la 

presenza dell’attrezzatura sportiva necessaria per il soggiorno 

montano: offrono la propria disponibilità i Dirigenti Scussel e 

Ascione; 

Infine, in merito all’increscioso episodio avvenuto nei nostri spogliatoi 

del campo sportivo di P.zzle Moroni la scorsa domenica (scontro 

verbale tra ill nostro Tecnico Mirko Beruto e il Dirigente Piero 

Ascione,  che era intervenuto per correggere e rettificare le 

dichiarazioni improprie rese dal nostro Direttore Tecnico Lecce  a due 

Dirigenti della Società Sportiva Spotornese in presenza di alcuni 

genitori) il Consiglio Direttivo decide all’unanimità: 

    -  di esprimere, così come molti soci/Dirigenti hanno già fatto 

individualmente, il proprio ringraziamento per l’insostituibile ed 

essenziale attività svolta da ASCIONE per la nostra associazione; 

    -   di dare mandato al Presidente Godani, al Vicepresidente Molinari 

e al Segretario Sprio, previi incontri con  il tecnico Beruto e con il 

Direttore Sportivo Lecce ed eventualmente con qualche genitore, di  

ricostruire non solo i fatti avvenuti in detta circostanza, ma anche le 

motivazioni di certe decisioni, se si sono verificati tentativi di invio di 

alcuni bambini presso determinate società sportive piuttosto che ad 

altre, quale genere di eventuali accordi assunti a livello personale con 

le stesse società, ecc;  

    -   di rispondere con un lettera alle offerte fatte dalle Soc. Sportive 

Spotornese, Quiliano, Legino ( da dare per conoscenza alla Soc. 

Veloce, nonché a tutti gli iscritti e a tutti i fruitori delle iniziative 

promosse dalla nostra associazione)  nella quale -in premessa- 

vengano ancora una volta ribaditi i nostri scopi associativi e la nostra 

posizione rispetto alle circostanze che hanno determinato oltreché 



della confusione, sia interna che esterna all’associazione, dei 

comportamenti  in conflitto con i valori che desideriamo trasmettere, 

soprattutto ai nostri giovani, attraverso qualsivoglia nostra attività, che 

sempre di più dovrà diventare, o tornare ad essere, un tramite – 

insieme alla famiglia e alla scuola – di sani valori, piuttosto che un 

fine (agonismo, professionismo, formazione di  futuri “campioni”). 

    -   di lasciare in  sospeso la richiesta verbale di dimissioni presentata 

dal Sig. Ascione, dal Sig. Dodino e dal Sig.Boschi, perché si ritiene 

prioritaria l’organizzazione e realizzazione dell’ormai imminente 

soggiorno montano; a seguire verranno svolte tutte le attività già 

descritte in proposito, dopo di che, ad Agosto il Direttivo sarà 

chiamato a decidere i provvedimenti del caso, previsti dallo Statuto, 

nonché a rivedere i Programmi futuri, da sottoporre poi all’Assemblea, 

qualora le dimissioni fossero confermate ed in base alle disponibilità 

dello staff tecnico a continuare a collaborare nelle attività sportive. 

In chiusura di seduta,  il Segretario Sprio  interviene per sottolineare i 

controversi aspetti dei comportamenti del socio Beruto, che sono da un 

lato estremamente positivi sul piano dell’ascendente nei confronti dei 

bambini, ma anche degli adulti utenti del Dipartimento di Salute 

Mentale, nonché verso moltissimi genitori, con alcuni dei quali ha 

svolto degli interventi molto apprezzabili, trasmettendo loro il suo 

entusiasmo,  la sua costanza nell’esser presente ecc; dall’altro lato a 

volte rischiano di essere deleteri, quando, ad es.,  si focalizza troppo 

sulla prestazione sportiva e quando da ciò ne discendono 

comportamenti impulsivi; più in generale Sprio esprime la 

responsabilità che egli avverte (e che certamente è presente in tutti i 

nostri Dirigenti) di condizionare, favorevolmente o negativamente, le 

prospettive della nostra associazione, a seconda delle decisioni che si 

andranno ad assumere di fronte a situazioni così difficili,  che 

rischiano di pregiudicare lo straordinario  lavoro  svolto fino ad ora e 

le ancor più straordinarie opportunità che oggi siamo in grado di 

offrire ai cittadini grandi e piccoli più diversi.  

Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,15  la seduta 

termina. 

 

         Il   Segretario                                                        Il  Presidente 

      ( Calogero Sprio )                                                  (Silvano Godani) 

 


